

News

Distriktversammlung Schweiz 24. März 2018 in Yverdon-les-bains

Am 24. März 2018 fand die ordentliche Jahresversammlung des Distrikts Schweiz Liechtenstein in Yverdon-les-Bains statt. Unser Club war durch die Vorstandsmitglieder Hansruedi Wagner und Reinhart Spahr vertreten.



Walter Mengisen, Stv. Direktor des BASPO und Rektor der Eidgenössischen Hochschule für Sport in Magglingen EHSM, referierte über die Geschichte und Entwicklung von Jugend und Sport in der Schweiz. Der Breitensport wird heute durch die Öffentlichkeit wie folgt finanziert: CHF 240 Mio. Bund; CHF 250 Mio. Kantone und CHF 1200 Mio. durch die Gemeinden.



Treffen unter Fussballfreunden von links nach rechts: Reinhart Spahr, Mario Comisetti, Präsident Panathlonclub Yverdon-les-Bains und Fussball Alt-Internationaler, und Hansruedi Wagner